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Propos recueillis par Olivier FEYT

Malgré la mort de l'un de ses deux lamantins, le Parc national de la
Guadeloupe n'abandonne pas le projet de réintroduire l'espèce en
Guadeloupe. Son président, Ferdy Louisy, compte un appui diplomatique de
la France pour faire venir d'autres animaux.

C'est un aléa de santé qu'on ne pouvait pas prévoir. Comme dans n'importe quel domaine, le risque zéro n'existe

pas. Nous allons faire toutes les analyses pour connaître les causes de la mort. Je ne veux que ce drame soit

l'occasion pour les « anti-lamantins » de se déchaîner sur ce projet qui est scientifique.

Nous avons le devoir d'avancer dans ce projet qui est unique au monde. Ni la science, ni la recherche ne

s'arrêtent quand des événements malheureux surviennent. Je veux mettre un coup d'accélérateur en densifiant

la population d'animaux. Car il y a un risque que le lamantin survivant vive mal la solitude. Pour le moment, il se

porte bien, mais j'ai demandé aux équipes du Parc de prendre un maximum de précautions à son égard.

Nous avons cinq ans pour mener à bien ce programme, selon la demande de l'Europe qui en est le premier

financeur, devant l'État et les mécènes privés. Cinq ans pour faire venir quinze animaux, dix femelles et cinq

mâles, pour assurer le repeuplement.
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Il est important pour nous d'avoir l'appui diplomatique de la France dans nos négociations avec le Guyana, le

Mexique et la Colombie. J'accompagnerai la secrétaire d'État à la biodiversité, Barbara Pomili, en Guyane en fin

de semaine. Il y aura aussi la Cop 13 (1) à Cancun en décembre, que nous préparons avec les services du Parc

et du ministère de l'Environnement afin que la ministre puisse convaincre les autorités mexicaines de nous

accompagner. Singapour (le pays d'origine de Junior et Kai) ne nous a pas vendu les animaux, il nous les a

donnés. Nous essayons de faire de même avec ces pays.

(1) Conférence internationale sur la biodiversité.
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